

FLORIAN GLASER, HOLGER MARTZ & HANNES MÜLLER
Erster Nachtrag zur Ameisenfauna Liechtensteins
(Hymenoptera, Formicidae)



Florian Glaser

Geboren 1971 in Innsbruck. Biologiestudium (Studienzweig Zoologie) an der Universität Innsbruck. Schwerpunktthemen: Ökologie, Faunistik und Schutz von Ameisen, Amphibien und Reptilien. Felduntersuchungen vorwiegend in Westösterreich und Südtirol. Seit 2001 Betrieb eines Technisches Büros für Biologie.



Holger Matz

Geboren 1973 in Konstanz. Biologiestudium an der Universität Konstanz, Arbeiten im Bereich Neuroethologie über Heuschrecken. 2002-2004 Volontär in der Entomologie am SMN Görlitz, eingehende Beschäftigung mit Ameisen. Seit 2005 u.a. in der entomologischen Lehrsammlung der Universität Konstanz tätig, Sammelreisen europaweit.



Hannes Müller

Geboren 1963 in Gmünd in Kärnten, Amateurentomologe mit dem Schwerpunkt Faunistik mitteleuropäischer Ameisen und Heuschrecken. Betreibt in Terfens/Tirol die Firma Optik&Fotografie mit Studio für wissenschaftliche Fotografie und vertreibt Forschungsmikroskope und Imaging-Komponenten in Österreich und Oberitalien.